

CONDICIONES DE PRODUCTOS/SERVICIOS

Estas Condiciones de productos/servicios son aplicables a ciertos productos a los que usted accede a través de nuestras plataformas, sitios web o que están identificados de otro modo en su formulario de pedido, plan de trabajo u otro documento de pedido (colectivamente "formulario de pedido") y complementan las Condiciones de Clarivate que se aplican a todos nuestros productos. Si ha encargado o está accediendo a un producto que no aparece en la lista allí descrita, entonces estas Condiciones de productos/servicios no regirán para su pedido. "Nosotros", "nuestro(s)" y "Clarivate" significan la entidad de Clarivate Analytics identificada en el formulario de pedido; "usted", y "su(s)" significan la entidad del Cliente indicado en el formulario de pedido. Cualquier otro término no definido en estas condiciones de Producto/Servicio tiene el significado que se le otorga en las Condiciones de Clarivate.

Publons

a) Definiciones adicionales. "Usuario" significará una persona comprometida con nuestro servicio o mediante su integración con nuestro servicio. Esto puede incluir, entre otros, un revisor externo que revisa manuscritos ("Revisor"), una persona que edita un manuscrito o que gestiona una revista ("Editor") o una persona que crea un manuscrito ("Autor"). "Actividad" significa el trabajo que un Usuario ha realizado. Esto puede incluir, a modo meramente enunciativo, la revisión por un colega de un manuscrito ("Revisión"), el tratamiento de un manuscrito como editor ("Edición") o la creación de un manuscrito ("Autoría"). "Datos del usuario" significa los datos personales que pertenecen al Usuario y que usted nos suministra conforme con el contrato y según autorice el Usuario, que incluyen, entre otros, los datos de contacto personales y cualquier Actividad, pero no incluyen los datos que nos suministró directamente el Usuario.

b) Cuando usted sea una organización, se asegurará de que sus Usuarios sigan las condiciones y directrices descritas en los términos para Usuarios.

Para Usuarios de los productos de Publons:

Condiciones generales. Cada Usuario: a) se asegurará de que tiene el derecho de añadir las Revisiones que nos envíe, y b) nos permitirá llevar a cabo actividades relacionadas, como verificar la Revisión y sugerir candidatos a revisores a los editores. Nosotros: i) nos esforzaremos por mantener el anonimato cuando se solicite, ii) permitiremos a los Usuarios elegir si desean o no que las Revisiones se añadan al perfil de su Usuario, y iii) podremos trabajar con los editores para hacer cumplir el anonimato o impedir la publicación de una Revisión. A veces nos asociamos con terceros, como editores, para que se nos transfieran automáticamente los comentarios y datos personales de los usuarios. Haremos todo lo posible para verificar las Revisiones. Sin embargo, no ofrecemos ninguna manifestación, garantía ni compromiso sobre la exactitud o fiabilidad de cualquier Revisión o información dentro de ella, y no seremos responsables frente al usuario o cualquier tercero por lo que se afirme en una Revisión o en cualquier otro lugar del sitio web.

Política y directrices para añadir contenido a Publons. Cada Usuario debe seguir las políticas y directrices de Publons al añadir contenido a la misma. Estas directrices están disponibles en https://publons.com/about/terms/. El contenido debe: a) corresponder a la investigación o material en cuestión y no estar dirigido a una o más personas ("ad hominem"); b) estar escrito por el Usuario y no ser plagiado (presentando el trabajo o las ideas de otra persona como propias sin reconocimiento completo); c) no incluir contenido sustancial de otro lugar, a menos que sea el propio trabajo del Usuario (se deberá añadir un enlace al contenido original); d) tener como objetivo proporcionar una visión, contexto y comentarios constructivos; e) estar basado en pruebas e incluir recomendaciones para mejorar el trabajo/futura investigación; f) evitar un lenguaje demasiado emocional (positivo o negativo) cuando sea posible; g) no incluir o hacer referencia a ninguna publicidad ni promoción comercial; h) no establecer enlaces con contenidos que estén fuera del ámbito del tema de la Revisión (o abogar o promover una agenda política o social en particular), y i) revelar cualquier conflicto de intereses del Usuario en relación con la Revisión. Al firmar su Revisión o comentario, cada Usuario se asegurará de tener un perfil completo (foto del perfil, biografía, afiliaciones y publicaciones) para que los lectores puedan ver las credenciales del Usuario y poner la Revisión en contexto.



Seguimiento del cumplimiento, etc. Podremos comprobar periódicamente (pero no nos comprometemos a ello) si las Revisiones no cumplen con la política y las directrices de Publons. En caso de incumplimiento, nos esforzaremos siempre que sea posible (pero no nos comprometemos) a ponernos en contacto con los usuarios y proporcionar una oportunidad para que la Revisión se modifique. Nos reservamos el derecho: a) de no publicar ninguna Revisión; b) de modificar cualquier Revisión en cualquier momento, y c) de eliminar cualquier Revisión o cualquier otro contenido sin previo aviso y, cuando sea posible, nos esforzaremos por notificar al Usuario afectado por la eliminación. Le instamos a que denuncie los casos de incumplimiento enviando un correo electrónico a info@publons.com, enlazando a la Revisión pertinente y esbozando el incumplimiento en cuestión. Cualquier Revisión representa las propias opiniones del usuario, y no avalamos ninguna Revisión.

Licencia CC BY 4.0. Al realizar Actividades y enviar contenido, el Usuario nos concede una licencia para utilizar el contenido (a menos que se indique lo contrario, y en virtud de cualquier otra restricción expresa) en virtud de las condiciones de la <u>Licencia de reconocimiento 4.0 internacional de Creative Commons</u>, según se modifique o reemplace ocasionalmente ("CC BY 4.0"). El Usuario conservará los derechos de autor, pero la licencia nos permite compartir, copiar, distribuir, transmitir, adaptar y hacer uso comercial de la Revisión en todo el mundo, en cualquier medio, sin necesidad de dar permiso adicional o de pagar derechos de autor, siempre que se haga la atribución apropiada al autor o fuente.

ResearcherID. Si tiene un perfil en Publons puede solicitar un ResearcherID o se le asignará automáticamente si tiene una o más publicaciones indexadas en Web of Science. Puede utilizar su ResearcherID para asociarse a sí mismo y a los artículos, tesis, informes, discursos, reseñas y otros materiales o contenidos que haya escrito o a los que haya contribuido. Podemos reformatear, extraer, adaptar o traducir los Datos de ResearcherID y utilizarlos indefinidamente en los productos o servicios que nosotros o nuestros afiliados proporcionamos (como Web of Science o ScholarOne) o que otras partes autorizadas (como editoriales y sociedades) proporcionan, en cada caso sin ninguna compensación para usted. Usted confirma y acepta que: a) es el único responsable de la exactitud e integridad de toda la información que ponga a disposición públicamente o transmita de forma privada a través de Publons; b) no seremos responsables de ningún error u omisión en los Datos de ResearcherID; c) la información que usted proporcione durante el registro y cualquier actualización será precisa y estará al día; d) mantendrá su perfil actualizado y exacto; e) no declarará falsamente su identidad ni la de nadie más, ni ninguna información sobre los puestos que desempeña o que ha desempeñado, ni sobre su trabajo, cualificaciones, experiencia o afiliaciones; y f) es mayor de 18 años, no ha sido eliminado o suspendido en ningún momento de Publons, no tiene más de una cuenta de ResearcherID y no transferirá ni negociará de ninguna manera con su ResearcherID. "Datos de ResearcherID" alude a la información y los metadatos (tales como metadatos sobre artículos que usted ha asociado con su ResearcherID o sobre organizaciones con las que usted trabaja o con las que ha trabajado) que usted proporciona durante el proceso de registro o en una actualización posterior, o que usted proporciona o recopilamos en relación con su uso de su ResearcherID (por ejemplo, cuando usted publica artículos e incluye su ResearcherID como identificador adicional).

Para clientes de Reviewer Recognition, Reviewer Connect y Transparent Peer Review:

Uso del contenido. Nosotros a) trataremos los datos del Usuario en su nombre, a efectos de los servicios suscritos y con ningún otro fin, en calidad de "encargado del tratamiento" de datos, tal como se define en la legislación en materia de protección de datos; b) solo publicaremos Revisiones públicamente si la revista pertinente ha optado por establecer una política de revisión que permita la publicación de la Revisión y el Revisor opte por publicarla; c) recogeremos los comentarios sobre el servicio, y d) para ningún otro fin, excepto según lo autorice expresamente el Usuario. En las situaciones en que actuemos como encargado del tratamiento en su nombre, usted deberá aprobar todas las comunicaciones con los Usuarios pertinentes de forma anticipada, a condición de que una vez que un Usuario "elige incluirse" en el servicio, podremos comunicarnos directamente con el Usuario, y la frecuencia, el contenido y el método de dichas comunicaciones los decidiremos nosotros a nuestra entera discreción. Tras la rescisión o vencimiento del contrato, usted acepta que podremos comunicarnos con los Usuarios con el único propósito de obtener su consentimiento para conservar los datos del Usuario en nuestro servicio. Si el Usuario no presta su consentimiento, o si no responde, los datos del Usuario se destruirán 30 días



después de la fecha en que se haya intentado establecer la comunicación. Si el Usuario "eligió incluirse" o se registró para el servicio durante el plazo, conservaremos sus datos del Usuario tras la rescisión sin que sea necesario que otorgue una autorización adicional. Para evitar dudas, si el Usuario "elige incluirse" o se registra de cualquier otra forma para recibir el servicio, ya sea durante el plazo o luego de la rescisión, seremos los responsables de cualquier dato obtenido de forma independiente por parte del Usuario. Usted cumplirá con todas las leyes y reglamentos aplicables a las comunicaciones enviadas a través del servicio o que utilicen datos obtenidos del servicio, incluyendo aquellas leyes y reglamentos relacionados con a) la adquisición de consentimientos (cuando se requiera) para enviar legalmente correos electrónicos, b) el contenido de los correos electrónicos, y c) la implantación de un mecanismo de cancelación de la suscripción o de exclusión.

Última actualización: noviembre de 2021